

建築・電気科3年生 「よろこぼう屋」様を訪問させていただきました

11月27日（水）建築・電気科3年建築コースの生徒が建築施工の授業において、介護サービス提供事業所 「よろこぼう屋」様を訪問させていただきました。

「よろこぼう屋」様には、当校の2年生の協働探究学習でいつもお世話になっており、そのご縁で、本日の3年生の訪問になりました。

学んでいる建築技術を利用して、利用者の皆様楽しんでいただけるオブジェのようなものを製作することが出来ないかを検討するつもりで訪問をさせていただきました。しかしながら、利用者の皆様やスタッフの皆様からお話をお伺いすると、オブジェだけでなく、乗用車に乗り降りされる際の台、車いすに乗られたまま使用できる机、杖おき等、学んでいる建築の技術でお役にたてるものがたくさんあることが分かりました。

少しずつにはなりますが、学習の中で、利用者の皆様に喜んでいただける製品を製作し、ご提供できればと考えております。

よろこぼう屋のスタッフの皆様、利用者の皆様、本日はありがとうございました。



Instagram と Facebook にも掲載します



@GOTSU_TECHNICAL